

Los costes más importantes en nuestro negocio irían orientados mayormente a la compra y mantenimiento de los equipos y servidores que utilizaríamos, además del mantenimiento del centro en el que se almacenarían estos equipos.

Como desembolso económico inicial, deberemos centrarnos en los equipos individuales que se ofertarán al cliente final, ya que serán estos los que nos proporcionen beneficios. A medida que vayamos aumentando nuestros servicios, también deberemos obtener nuevos equipos de mayor potencia y esto supondrá un coste extra.